
Gymnasiasten  setzen  mit
Wettbewerbsteilnahme  ein
aktives  Zeichen  für
Demokratie

Die  engagierten  Schülerinnen  und  Schüler  des  Städtischen
Gymnasiums  Bergkamen  mit  Schulleiterin  Bärbel  Heidenreich
(1.v.l.), KSB-Geschäftsführer Matthias Hartmann (2.v.l.) und
Johannes  Kusber,  Vorstandsmitglied  der  Sportjugend  im
KreisSportBund  Unna  (1.v.r.).

Für ihre beeindruckenden Beiträge für den Wettbewerb „Aktives
Zeichen für Demokratie“ erhielten Schülerinnen und Schüler des
Städtischen  Gymnasiums  Bergkamen  nun  aus  den  Händen  von
Johannes  Kusber,  stellvertretender  Vorsitzender  der
Sportjugend  im  KreisSportBund  Unna,  Schecks  in  Höhe  von
jeweils 350 Euro.

Die Mitglieder der AG „Schule ohne Rassismus“, geleitet von
Politik-Lehrer Jan Groesdonk, organisierten und dokumentierten
für Schulklassen des SGB eine Stadtführung zu Orten rechter
Gewalt in Dortmund mit dem Ziel „die ideologische Kontinuität
sichtbar machen, den Opfern eine Stimme geben“.
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Die jetzige Klasse 6a drehte mit ihrer Politiklehrerin Monja
Schottstädt im Frühsommer ein Video, in dem die Schülerinnen
und  Schüler  anschaulich  erläuterten,  warum  Demokratie  so
wichtig und schützenswert ist.Die Schülerinnen und Schüler des
Go-in-Projekts,  also  junge  Deutschlernerinnen  und  -lerner,
hoben unter der Leitung von Lehrerin Viktoria Paul Chancen und
Wichtigkeit  der  Demokratie  durch  eine  selbstgestaltete
Wandzeitung hervor.

Im  Rahmen  des  „Demokratiejahres  2019“  des
Kreises Unna hatte sich die Sportjugend des KSB
zur Aufgabe gemacht, sich durch das Ausloben
eines  Wettbewerbs  aktiv  zu  beteiligen.
Inspiriert  von  dem  Zitat  Roman  Herzogs,
Bundespräsident  von  1994  bis  1999,  „Unsere
freiheitliche  Demokratie  lebt  nicht  von
Umfragen, sie lebt von Engagement und Courage“,
entstand die Idee Kinder und Jugendliche für
ein  „aktives  Zeichen  für  Demokratie“  zu
begeistern.  Die  Schirmherrschaft  übernahm
Landrat Michael Makiolla.

Demokratie und Mog̈lichkeiten zur Mitbestimmung sind nicht
selbstverstan̈dlich, daher suchte die Sportjugend engagierte
Kinder  und  Jugendliche  aus  dem  Kreis  Unna,  die  mit  ihren
Vereinen, Klassen, Kursen und AGs dieses „aktive Zeichen fur̈
Demokratie“ setzen wollten. „Egal, ob im Sport die Einteilung
der Mannschaften, in der Schule die Wahl des Klassensprechers
oder die Abstimmung ub̈er den nac̈hsten Wandertag, Demokratie
erlebt ihr von Anfang an und immer wieder in eurem Alltag“,
betonte  Johannes  Kusber  bei  der  Scheckübergabe  im  PZ  des
Gymnasiums.
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VKU  fährt  Umleitung  wegen
Barbaralauf
Aufgrund des diesjährigen Barbaralaufes müssen die Busse der
VKU am Sonntag, den 10.11.2019 von 11 bis 13:30 Uhr, eine
Umleitung fahren.

Es  entfallen  in  diesem  Zeitraum  für  die  Linie  R11  die
Haltestellen  „Sugambrerstraße“,  „Cheruskerstraße“,  „Am
Römerberg“, „Realschule“, „Museumsplatz“ und „Jahnstraße“.

Nach Beendigung des Laufes fährt die R11 wieder den normalen
Linienweg.

Weitere  Auskunft  zum  Thema  Bus  und  Bahn  gibt  es  bei  der
kreisweiten ServiceZentrale fahrtwind unter Telefon 0 800 3 /
50 40 30 (elektronische Fahrplanauskunft, kostenlos) oder 0
180  6  /  50  40  30  (personenbediente  Fahrplanauskunft,  pro
Verbindung:
Festnetz  20  ct  /  mobil  max.  60  ct)  oder  im  Internet
www.fahrtwind-online.de  oder  über  die  fahrtwind  App
(kostenloser Download im Google Play Store oder im App Store).

Pflege-  und  Wohnberatung  im
Haus der Mitte in Rünthe
In Bergkamen findet die nächste Sprechstunde der Pflege- und
Wohnberatung am Donnerstag, 14. November von 10 bis 12 Uhr
statt. Die Pflegeberaterin Andrea Schulte ist im Haus der
Mitte in Rünthe, Kanalstraße 7 zu erreichen. Eine telefonische
Kontaktaufnahme ist unter Tel. 0 23 89 / 781 957 möglich.
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Bei der kostenlosen und anbieterunabhängigen Beratung geht es
um Fragen rund um das Thema Pflege, wie zum Beispiel zu den
Leistungen der Pflegeversicherung oder der Begutachtung durch
den  Medizinischen  Dienst  der  Krankenversicherung.  Ebenfalls
parat  haben  die  Berater  Adressen  und  Informationen  über
ortsnahe  Angebote  oder  zur  Finanzierung  von  Hilfsangeboten
Informationen gibt es auch zu Hilfeangeboten, die pflegende
Angehörige  eines  an  Demenz  erkrankten  Menschen  entlasten
können.

Wer den Termin nicht wahrnehmen kann, später noch Fragen hat
oder einen Hausbesuch vereinbaren möchte, erreicht die Pflege-
und Wohnberatung im Kreis Unna im Severinshaus, Nordenmauer 18
in Kamen unter Tel. 0 23 07 / 28 99 060 oder 0 800 / 27 200
200 (kostenfrei).

Weitere  Informationen  gibt  es  im  Internet  unter
www.kreis-unna.de (Suchbegriff Pflege- und Wohnberatung). PK |
PKU

Ayurveda – Aufbruch in neue
Erfahrungen  in  der
Ökologiestation
Unter dem Motto „Aufbruch in eine neue Erfahrung“ findet am
Samstag, 16. November, in der Ökologiestation in Bergkamen-
Heil ein Intensivseminar für „Einsteiger“ in Ayurveda statt.
Sabine Geisler bietet theoretische und praktische Einheiten
mit dem Schwerpunkt Ernährung.

Eingeführt  wird  in  die  altindischen  Weisheiten  und  das
natürliche Heilsystem für Gesundheit und Balance von Körper
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und Seele, beginnend mit dem ayurvedischen Grundprinzip, den
Tages-, Jahres- und Lebenszeitrhythmen. Nach Bestimmung der
Konstitutionen  stehen  deren  unterschiedliche  Typen  mit
ausführlichen  Lebensstil-  und  Ernährungsempfehlungen  an.
Anschließend  informiert  die  Referentin  über  Gunas
(Eigenschaften) von Gewürzen und Lebensmitteln sowie ungesunde
Nahrungsmittelkombinationen.  Beim  gemeinsamem  Kochen  und
Genießen  eines  Abendessens  werden  vielfältige  Gewürze  und
deren Wirkungen erläutert.

Das Seminar dauert von 11.00 bis 17.00 Uhr und kostet 62,- €
einschließlich  Seminarunterlagen  und  Rezepten.  Eine
Lebensmittelumlage  von  7,-  €  je  Teilnehmer,  einschließlich
Gewürzmischungen  und  Ghee  zum  Mitnehmen,  wird  zusätzlich
erhoben.  Informationen  zur  Dozentin,  die  als  praktische
Ayurveda  Therapeutin  und  Krankenschwester  in  der
Naturheilkunde  ausgebildet  ist,  finden  sich  unter
www.naturheilkunde-geisler.de. Eine Anmeldung ist bis zum 11.
November unter 0 23 89 – 98 09 11 (auch Anrufbeantworter) beim
Umweltzentrum Westfalen möglich.

Schützenverein  Oberaden
trauert um Dieter Kress
Der  Schützenverein  Oberaden  1817  e.  V.  trauert  um  seinen
Schützenbruder und Ehrenschützen Dieter Kress.

Mit Dieter Kress verliert der Schützenverein Oberaden ein sehr
verdientes und engagiertes Mitglied, das sich stets mit dem
Schützenwesen identifizierte. Dieter Kress war auch stets ein
Garant, der die Freundschaft und Kameradschaft zwischen der
Freiwilligen  Feuerwehr  und  dem  Schützenverein  Oberaden
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festigte und stärkte. Für diese großen Verdienste ernannte der
Schützenverein  Dieter  Kress  zum  „Ehrenschützen“.  Ein
Ehrentitel, der bisher nur sehr wenigen Personen verliehen
wurde.

Um Dieter Kress die letzte Ehre zu erweisen, treffen sich die
Mitglieder  des  Schützenvereins  Oberaden  am  Montag,  11.
November, um 15.30 Uhr auf dem Friedhof in Oberaden, um an der
Beisetzung teilzunehmen.

Lichtbildervortrag  über
Spitzbergen  beim  ev.
Männerdienst Oberaden
Beim Männerdienst Oberaden ist am Freitag, 8. November, Klaus
Macher zu Gast mit einem Lichtbildervortrag über Spitzbergen.
Beginn 19 Uhr Martin-Luther -Zentrum, Preisntr. 38

Lange Jazz-Nacht im Thorheim
mit  CaboCuba  Jazz  und  der
Band „Schwieriges Kind“
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CaboCuba Jazz. Foto: Eric van Nieuwland

Wer guten Jazz liebt, darf am Freitag, 22. November ab 19.30
Uhr die lange Jazznacht in Bergkamen nicht verpassen. Ein
Highlight des Abends in der Gaststätte Thorheim ist die Band
Cabo Cuba Jazz. Das Publikum erwartet im Rahmen des Take 5
Festivals-Jazz am Hellweg Kapverdischer Blues und kubanische
Rhythmen.

Die Kapverden und Kuba liegen auf demselben Längengrad. Dass
beide  Kulturen  auch  musikalisch  auf  einer  gemeinsamen
“Wellenlänge”  verschmolzen  werden  können,  das  beweisen  die
Musiker  von  CaboCuba  Jazz.  Sie  verweben  den  verträumten
kapverdischen Blues, den man dort “Morna” nennt, mit Rhythmen
des  Jazz,  des  Rumba  und  Salsa,  die  so  typisch  für  das
pulsierende kubanische Leben stehen. Was dabei herauskommt,
mundet wie ein exzellent zubereiteter Cocktail aus feinsten
Ingredienzien  des  Kapverdischen  “Ponche”  –  gerührt  oder
geschüttelt  –  mit  dem  Cuba  Libre.  Wer  in  der  Musik  von
CaboCuba Jazz auch manchmal Parallelen zu “Buena Vista Social
Club” heraushört, liegt richtig. CaboCuba Jazz präsentieren
das, was man als allerfeinste “Gute-Laune-Musik” bezeichnen
kann. Es ist schlicht unvorstellbar, bei den Rhythmen der Band
nicht mit den Fingern zu schnippen, im Takt mit den Füßen zu
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wippen oder gar tanzen zu wollen.

Nils Fischer (Percussion), Carlos Matos (Piano), Dina Medina
(Gesang), Armando Vidal (Drums), Yerman Aponte (Bass)

Als Vorband gastiert erstmals eine deutsche Formation mit dem
Namen „Schwieriges Kind“.

Schwieriges  Kind.  Foto:
Yannik  Schulte  Smerrob

Auf der Bühne wird ein Stilmix aus Rock, Pop, Soul, Funk mit
witzig-satirischen Texten und traumschönen Balladen geboten.
In der Band mischen sich Genres und Generationen. Eltern- oder
Älterwerden und wie man beides überlebt, die Sehnsucht nach
Heimat,  die  ein  Zuhause  ist  und  Haltung  gegen  Rechts  und
Rassismus  kennzeichnen  Inhalte  und  Profil  der  Band.
„Schwieriges Kind“ ist eine Fusion befreundeter und verwandter
Musiker aus Altena im Sauerland und Bochum.

Frontfrau Ina Wohlgemuth wandert mit ausdrucksstarker Stimme
leichtfüßig über drei Oktaven, legt poetisch satirisch oder
tiefgründig ihre Sprache in die Musik der Band, die keine
Grenzen  kennt.  Tom  Victor  am  Piano,  Musikpädagoge  und
Komponist  von  Filmmusik,  hat  als  Gründungsmitglied  der
Soulband  Komm´MitManns  bereits  auf  vielen  Bühnen  Europas
gespielt. Volker Spitz am Schlagzeug gehört zu der seltenen
Spezies sprechender Trommler, der sich als Comedian bereits
einen Namen gemacht hat. Pelle Spitz am E-Bass drückt den
Altersdurchschnitt der Band auf reizvolle 45 Jahre und gibt
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der Band den jugendlichen Bumm. Pelle spielte bereits seit
seinem 16. Lebensjahr in professionellen Rock- und Jazzbands.

FR. 22.11.2019 / 19.30 UHR / Einlass ab 19.00 UHR
Thorheim (ehemals Haus Schmülling), Landwehrstraße 160, 59192
Bergkamen

Preise Abendkasse (AK): 20,00 Euro (*ermäßigt 17,00 Euro)
Preise im Vorverkauf (VVK): 15,00 Euro (*ermäßigt 12,00 Euro)

Kartenvorbestellungen und weitere Infos unter 02307/ 965 464
oder a.mandok@bergkamen.de

Mitfahrgelegenheit  für
Drogenkurierin:  Zoll  stellt
auf  der  A2  Amphetamin  und
Ecstasy sicher

Gefährliches Reisegepäck

Die Beamten der Kontrolleinheit Verkehrswege des Hauptzollamts
Dortmund überprüften am frühen Abend des 4. Novembers einen in
Polen zugelassenen Pkw und seine Insassen. Das Fahrzeug wurde
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bei Dortmund auf der A 2 aus dem fließenden Verkehr gezogen
und auf den Parkplatz „Kleine Herrenthey“ geleitet.

Der  Fahrer  war  von  Belgien  nach  Polen  unterwegs.  In  der
Sporttasche  seiner  27-jährigen  Beifahrerin  fanden  die
Zollbeamten  zwei  Pakete  voller  Amphetamin.  Diese  gut  zwei
Kilogramm  Drogen,  bekannt  als  Speed,  Crystal  oder  Glass,
hätten  je  nach  Qualität  einen  Straßenverkaufswert  bis  zu
40.000 Euro gehabt.

In der Tasche lagen auch zwei Tüten mit je 100 bunten Ecstasy-
Tabletten. Und bei der weiteren Kontrolle fanden die Zöllner
versteckt in einer Getränkedose und in der Jacke der jungen
Frau nochmals Tütchen mit Amphetaminen.

„Alleine die Ecstasy-Pillen hätten einen Verkaufserlös bis zu
2.000 Euro gebracht. Gut, dass wir diese gefährlichen Drogen
aus dem Verkehr ziehen konnten“, freut sich Nicolai Prowe,
Pressesprecher  des  Hauptzollamts  Dortmund.  Die  Durchsuchung
des Pkws und der beiden anderen Reisenden blieb ergebnislos.

Die Frau wurde wegen des Verdachts der unerlaubten Einfuhr von
Betäubungsmitteln  vorläufig  festgenommen.  Die  weiteren
Ermittlungen führt nun das Zollfahndungsamt Essen.

Auf  dem  illegalen  Markt  wird  Ecstasy  als  Pillen  oder  in
Kapseln angeboten.. Auch das Amphetamin ist eine synthetische
Droge.  Die  Konsumenten  fühlen  sich  oft  selbstbewusst  und
stark. Akut gefährden sie sich durch die Ausbeutung ihrer
Energiereserven.  Dauerhaft  sind  sie  durch  Herzinfarkt,
Schlaganfälle, Psychosen und Hirnschäden gefährdet.



Herbstliche Römerberg-Führung
am kommenden Sonntag
Gästeführerin  Elke  Böinghoff-Richter  vom  Bergkamener
Gästeführer-Ring  lädt  zum  kommenden  Sonntag,  10.  November,
interessierte  Bürgerinnen  und  Bürger  zu  einer  herbstlichen
Wanderung über den Römerberg im Stadtteil Oberaden ein, um
dabei den Spuren der „alten Römer“ zu folgen.

Los geht es an diesem Tag ab 14.30 Uhr vom Startpunkt vor dem
Eingang  zum  Stadtmuse-um  auf  eine  gut  zweieinhalbstündige
fußläufige Erkundungs- und Besichtigungstour über das Gelände
des  früheren  Legionslagers  auf  dem  Römerberg.  Während  des
Rundgangs  werden  mehrere  markante  Punkte  des  Lagers
angesteuert  und  an  Ort  und  Stelle  direkt  in  Augenschein
genommen, darunter auch die Rekonstruktion der früheren Holz-
Erde-Mauer  des  Lagers  nahe  der  katholischen  St.  Barbara-
Kirche.  Außerdem  ist  viel  zu  erfahren  über  die
Lebensbedingungen  der  römischen  Soldaten  und  der  früheren
einheimischen germanischen Bevölkerung in dieser Region.

Für  die  Teilnahme  an  der  Wanderung  ist  pro  Person  ein
Kostenbeitrag von drei Euro zu ent-richten; für Kinder bis zu
zwölf Jahren ist die Teilnahme kostenfrei. Eine Voranmeldung
ist nicht erforderlich. Der Rundgang endet später wieder vor
dem Stadtmuseum. Allerdings findet die Führung nur dann statt,
wenn sich mindestens fünf interessierte Personen am Treff-
punkt einfinden.
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Mord  am  Hellweg:  Detektiv
Georg  Wilsberg  nimmt  die
Ermittlungen in Bergkamen auf

Abschluss der Recherchen für den nächsten Bergkamen-Kurzkrimi
(v. l.): Kulturreferentin Simone Schmidt-Apel, Sina Ziegler
von  der  Festivalleitung,  Krimi-Autor  Jürgen  Kehrer  und
Kulturdezernent Marc Alexander Ulrich.

Die  hochmoderne  Schießanlage  in  Overberge  oder  der
Zerlegebetrieb an der Ökologiestation in Heil können einen
Krimi-Autor schon auf mörderische Gedanken bringen. Das war
Jürgen Kehrer zum Abschluss seiner dreitägigen Recherchetour
für seinen Bergkamen-Krimi deutlich anzumerken, der am 21.
September  2020  zum  Verkaufsstart  in  der  inzwischen  10.
Anthologie im Rahmen des Krimi-Festivals „Mord am Hellweg“
nachzulesen sein wird.

Bis  Ende  März  2020  hat  Jürgen  Kehrer  Zeit,  aus  seinen
Eindrücken  eine  etwa  12-seitige  Kurzgeschichte  zu  formen.
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Wohin ihn die Ermittlungen führen werden., konnte und durfte
er noch nicht sagen. Nur so viel: Vielleicht wird er seinen
berühmten Privatdetektiv und Ex-Anwalt Georg Wilsberg den Fall
lösen lassen. Und: Er liebt es nicht so blutrünstig, sondern
mehr ironisch.

Abgemacht  ist,  dass  eine  der  drei  bis  vier  Bergkamener
Veranstaltungen  im  Herbst  kommenden  Jahres  im  Rahmen  des
größten  europäischen  Krimi-Festivals  „Mord  am  Hellweg“  von
Jürgen Kehrer bestritten wird. Natürlich wird er dann seinen
Bergkamen-Krimi wie auch seinen inzwischen 20. Wilsberg-Krimi,
der im kommenden Frühjahr erscheint, persönlich vorstellen –
möglicherweise in der Schießanlage oder im Zerlegebetrieb.

Wer  nicht  so  lange  warten  möchte,  muss  aufs  Fernsehen
ausweichen.  Zurzeit  laufen  die  Dreharbeiten  für  eine  neue
Wilsberg-Folge, bei der Jürgen Kehrer mit seine Frau, der
Schriftstellerin Sandra Lüpkes, auch das Drehbuch geschrieben
hat. Das passiert übrigen ein Mal im Jahr. Andere Wilsberg-
Folgen  wie  der  am  vergangenen  Samstag  haben  sich  andere
Autoren erdacht.

Kämmerer  Marc  Alexander
Ulrich  bringt  Doppelhaushalt
ein:  Grundsteuern  bleiben
stabil
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Kämmerer  Marc  Alexander
Ulrich

Die  von  der  Stadt  Bergkamen  erhobenen  Grund-  und
Gewerbesteuern werden in den nächsten stabil bleiben. Das ist
eine für viele Bergkamener wichtige Botschaft, die Kämmerer
Marc Alexander Ulrich am Mittwoch bei der Einbringung seines
Entwurfs  des  Doppelhaushalts  für  die  Jahre  2020/21
überbrachte.

Ähnlich  sieht  es  bei  den  Gebühren  aus.  Wie  sie  für  das
kommende Jahr ausfallen werden, wird der 1. Beigeordnete Dr.
Hans-Joachim  Peters  in  Kürze  vorlegen.  Zumindest  die
Abwassergebühren  könnten  sinken,  erklärte  Ulrich,  weil  die
Summe,  die  der  SEB  als  kalkulatorische  Zinsen  an  die
Stadtkasse  abführt,  2020  geringer  ausfallen  werden.

Obwohl der Haushaltsplan für 2020 ein Minus von 4,5 Millionen
Euro, wegen der geringer ausfallenden Schlüsselzuweisungen vom
Land aufweist, geht Ulrich davon aus, dass das Minus bereit
2021 wieder ausgeglichen ist und die Stadt danach sich wieder
im ruhigen Fahrwasser bewegt.
Diese positive Finanzentwicklung und die weiterhin günstige
Zinssituation  soll  für  Investitionen  genutzt  werden.
Zusammengerechnet werden es in den kommenden zwei Jahren rund
60 Millionen sein. Die größte Einzelinvestition ist der Neubau
des Kombibads mit rund 20 Mio. Euro. Etwa 10 Mio. Euro kostet
der Neubau für die Jahnschule Oberaden. Für die Modernisierung
des  Stadtmuseums  stehen  6  Mio.  Euro  bereit.  Hinzu  kommen
zahlreiche  Einzelinvestitionen  in  städtische  Gebäude  und
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Straßen.

Ulrich  hat  hier  einen  großen  Nachholbedarf  ausgemacht.
Angesichts geringer Kreditzinsen sei jetzt die Zeit, diese
Investitionen zu tätigen.
Auf dieser To-Do-Liste stehen noch nicht das Rathaus und das
studio  theater.  Bei  beiden  Gebäuden  besteht  dringender
Handlungsbedarf. Gutachten sollen in den nächsten zwei Jahren
Wege aus der Misere aufzeigen. Fest steht für Ulrich, dass das
Bergkamener Rathaus nicht mehr „zeitgemäß“ ist. Es bietet den
Mitarbeitern zu wenig Platz, die technische Ausstattung ist
bescheiden und es ist eine Energieschleuder. Möglich ist, dass
die  Stadt  um  einen  Neubau  nicht  herumkommen  wird,
beispielsweise  ist  in  den  70er  Jahren  des  vorherigen
Jahrhunderts  Asbest  verbaut  worden.

Ulrichs  Haushaltsplanentwurf  wird  jetzt  in  den  Fraktionen
beraten. Bis zum 2. Dezember haben sie Zeit, ihre Wünsche für
die kommenden zwei Jahren zu formulieren. In der Ratssitzung
am 12. Dezember soll er dann verabschiedet werden.

Wer  die  Haushaltrede  von  Kämmerer  Marc  Alexander  Ulrich
nachlesen möchte, findet sie hier: Haushaltsrede DHH 2020_21
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